



Les fumeurs insultés par les cigarettiers

Rubrique : actualités - Date : lundi 22 décembre 2003

Dans le Daily Mirror du 19/12, un article était consacré à la manière dont les cigarettiers traitent leurs clients.

Les fumeurs se sont vus qualifiés de *gros lards* dans une étude demandée par le plus important fabricant de tabac d'Angleterre.

Les dirigeants de Imperial Tobacco et Gallaher, embarrassés, ont tenté de garder confidentiels les résultats de cette étude lorsqu'ils se sont aperçus que le document contenait un tas d'insultes à l'égard de leurs propres clients.

Mais le comité de veille à la santé a souhaité rendre l'étude publique et à présent, la recherche est disponible sur Internet, ce qui en fait la plus grosse gaffe répertoriée à ce jour.

Le Pr Gerard Hastings du Centre pour la Recherche et le Contrôle du Tabac a affirmé ne pas être surpris en apprenant que les dirigeants de l'industrie du tabac avaient voulu garder secrets les documents compromettants .

Il a ajouté : Il ne faut pas s'attendre à autre chose de la part d'une industrie qui tue un de ses clients les plus fidèles sur 2 .